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Le mardi 14 mars 2017 
 

 
 

 
1. Approbation du compte-rendu du premier Conseil d’Ecole 
2. Organisation du temps scolaire 
3. Informations sur les projets de l’année 
4. Périscolaire 
5. Hygiène et sécurité 
6. Investissements municipaux et travaux sur l’école 
7. Questions diverses 

 
 

IDEES PRINCIPALES DEBATTUES 
 

Ouverture de séance à 18h35. 
 

 
1. PEDT 

En ce moment, les élèves peuvent participer à des ateliers philosophie et prévention routière. Côté 
sport, il y a des activités de self défense, sports collectifs, qi gong. Pour la suite de l’année, les 

Présidente de séance : Adeline CORNEILLE Secrétaire : Adeline CORNEILLE 
Présents : 

ARLOT Séverine (Enseignante) 
CORNEILLE Adeline (Enseignante, Directrice) 
LIEVRE Isabelle (Enseignante) 

JARDIN Florence (maire) 
BIANCIOTTO Gabriel (DDEN) 
OMER Agnès (chargée du PEDT) 
GODARD Pierre (Représentant des parents d’élèves) 
PERROIS Brunehilde (Représentante des parents d’élèves) 
QUINTON Bruno (Représentant des parents d’élèves) 
MASSON Marylou (Représentante des parents d’élèves) 
MARTIN Stéphanie (Représentante des parents d’élèves) 
MONNEREAU David (Représentant des parents d’élèves) 
 

Absents excusés: 
TURI Laure (IEN)              
ROYER Angélique (chargée des Affaires scolaires à la mairie)  
  

 

  

ORDRE DU JOUR 

ÉCOLE PRIMAIRE 
PUBLIQUE 

 DE LIMBRE 
RNE : 0860380W 

 
Dossier suivi par  

Adeline CORNEILLE 
Directrice 

 
Téléphone  

05 49 51 73 66 

Courriel 
ce.0860380W@ac-

poitiers.fr 
 

Blog 
http://blogs86.ac-

poitiers.fr/migne-limbre/ 

Adresse postale 
6 bis rue des Chilloux 

86440 MIGNÉ-AUXANCES 
 

Horaires 
9h00-12h00 

(du lundi au vendredi) 
13h45-1600 

(sauf le mercredi) 
 
 

Objet : 

Compte-Rendu de Réunion du Conseil d’école 
 

Deuxième trimestre 2016-2017. 
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élèves pourront choisir vélo ou vince pong. La musique continue jusqu’à la fin de l’année en 
proposant des projets différents à chaque période.  
Les représentants des parents d’élèves demandent à ce que le début de l’activité vélo soit rappelé 
aux enfants afin que les parents puissent s’organiser pour apporter les vélos à l’école. 

 
 

2. Approbation du compte-rendu du premier Conseil d’Ecole 
o Vote pour l’approbation 

Le compte-rendu du premier conseil d’Ecole est voté à l’unanimité. 
 

3. Organisation du temps scolaire. 
o Réorganisation des APC 

Le système des APC a été revu en cours d’année. Jusqu’à présent, le temps du lundi servait à des 
modules de soutien et celui du mardi à des temps de projets collectifs. Le mardi, peu d’enfants 
participaient au TAP, étant déjà inscrits en APC. Les intervenants municipaux nous ont donc 
demandé s’il était possible d’inverser ces temps.  
Les APC sont maintenant dédiées uniquement à des temps de soutien, afin d’aider les enfants 
rencontrant des difficultés ou les enfants désireux de bénéficier d’un approfondissement sur 
certaines notions. 
Une note nous est parvenue ce matin pour que nous soumettions en conseil d’école une possible 
réorganisation du temps scolaire (horaires, dispositifs d’aide). Les horaires de l’école peuvent 
éventuellement être changés. Le conseil d’école propose une consultation des parents, ainsi que 
des élus. Le dossier est à remettre pour le 31 mars 2017. 

 
4. Informations sur les projets de l’année 

o Carnaval 
Le 17 février, les élèves des trois classes ont participé au défilé du carnaval. Les élèves de 
maternelle ont confectionné leurs costumes en classe. Les élèves des classes 2 et 3 ont apporté 
des costumes. Tous les enfants de l’école ont participé à la confection du Loup du carnaval. 
Grands et petits ont défilé dans Limbre par un temps magnifique. Le Loup a été brûlé au terrain 
vert. Un goûter convivial, apporté par les parents, a ensuite été partagé sur place. L’équipe 
enseignante remercie les membres des services techniques pour le prêt de la structure, le transport 
du Loup et la mise en place de barrières de sécurité sur le terrain vert. 
 

o Projet musique 
Depuis le mois de janvier, Marie Hesse intervient tous les mercredis auprès des trois classes de 
l’école. Elle travaille cette année 45 minutes avec chaque classe. Le fil rouge cette année est le 
thème des comédies musicales. Ce travail prépare le spectacle de fin d’année. Les trois classes 
vont monter une comédie musicale sur le thème de la tolérance, des droits de l’enfant, … 
Les familles des futures petites sections seront conviées à cette fête. 
La représentation aura lieu à la salle Jean Ferrat. La restauration sur place sera organisée par 
l’APE. 
 

o Projet classe de neige 
Les élèves de ce2, cm1 et cm2 partent la dernière semaine de mars en classe de neige. Ils seront 
hébergés dans un centre refait à neuf à Vielle Aure, sur la commune de Saint-Lary Soulan. Ils se 
sont beaucoup investis dans le montage de ce projet ainsi que pour le plan de financement. 
Ils partent avec l’école Bellefois de Neuville afin de diminuer les coûts liés au transport. Au cours 
de la semaine, ils vont découvrir des paysages et activités variées (visite d’une mine de 
manganèse, promenade en raquettes, visite d’une centrale hydroélectrique, cours de ski alpin, jeu 
de piste). Nous remercions la municipalité, ainsi que l’APE pour leurs participations financières. 
 
 

o Sortie à Poitiers 
Au mois de novembre, les trois classes sont allées en visite à l’Espace Mendès France. Ils y ont 
découvert l’univers des insectes, leur croissance, leur développement. 
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Le 7 avril, les élèves des trois classes vont aller à Poitiers pour la journée. Au programme : visite 
du musée Sainte-Croix, visite de l’exposition Maths et puzzle à l’Espace Mendès France. 

 
o Sortie à Pougne-Hérisson 

En fin d’année, les élèves participeront à une sortie commune à toute l’école. La sortie se fera à 
Pougne-Hérisson. Nous sommes actuellement en lien avec les intervenants de Pougne et nous 
nous renseignons sur les ateliers qui peuvent être proposés aux différentes classes d’âge. 
(Nous avons maintenant plus de précisions : la sortie se fera le 3 juillet). 
 

o Spectacle à la Comberie 
Au mois de mai, les élèves de l’école assisteront au spectacle proposé par la Comberie à toutes 
les écoles de la commune. Les artistes sélectionnés proposeront des animations sur le thème des 
« arts de la rue ». La classe 1 s’y rendra le matin, les classes 2 et 3 l’après-midi. Tous les enfants 
pique-niqueront sur place.  
 

5. Activités éducatives, sportives et culturelles 
o Classe 1 : 

Les élèves de maternelle ont suivi un cycle de gym avec Anthony Delage au gymnase. Les GS 
vont bientôt commencer leur cycle piscine. En période 5, la classe 1 profitera du bus de la classe 
3 pour accéder au dojo. 
La classe maternelle s’est rendue en février à l’école de la République pour assister à la 
représentation des 3 Chardons (Gigote et le dragon) dans le cadre du projet de classe sur les 
contes. L’APE a participé au financement à hauteur de 55€, les parents 1,50 € par enfant. La part 
restante a été prise en charge par la coopérative scolaire. 
 

o Classe 2 : 
La classe 2 a suivi un cycle piscine et suit maintenant un cycle cirque avec Agnès Omer au 
gymnase. Au mois de février les élèves de la classe 2 ont reçu des membres de la prévention 
routière. 
 

o Classe 3 : 
Les grands font en ce moment de l’acrogym au dojo, en profitant du bus de la classe 2. 
A partir du mois de mars, Agnès Omer démarrera un cycle course d’orientation. Les élèves 
participeront en juin à la journée Hand sur herbe, proposée aux écoles par le club de hand de 
Migné-Auxances. 
Une intervention de la prévention routière a eu lieu en février, pour les cm2 seulement. Les 5 et 23 
mai, les élèves de ce2-cm1 et cm2 se rendront sur la piste de la prévention routière à Poitiers. 
 

 
6. Périscolaire 

o Intervenants dans le cadre des TAP 
Les enseignantes s’interrogent sur une possible réunion en début d’année avec les intervenants 
périscolaires pour leur expliquer le fonctionnement de l’école. Même si les TAP sont indépendants 
du temps scolaire, ils se déroulent dans les locaux de l’école, pendant la sieste des petits par 
exemple. Les allers et venues des enfants dans les escaliers perturbent très régulièrement son bon 
déroulement. Les différentes personnes ne sont pas forcément au courant de la configuration de 
l’école. Une réunion pourrait être propice à leur fournir toutes les informations nécessaires au bon 
fonctionnement du PEDT. Mme Omer propose que les enseignantes discutent avec les intervenants 
lorsqu’ils viennent, à tour de rôle, présenter leur activité au mois d’octobre. 
 

o Cantine et garderie 
La période de remplacement de Danie Berthaud, effectuée par Céline Maitre, a été saluée par tous. 
Elle a procédé à de nombreux changements au niveau de l’organisation des tâches et des activités. 
Les enfants en ont été ravis. Lors de cette période, ils étaient contents d’aller à la cantine, d’y partager 
un repas convivial dans la bonne humeur. Cet apaisement s’est ressenti au cours des récréations : 
moins de tension, de disputes, de chutes. 
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A la rentrée, Céline et Carmen ont repris toutes deux à l’école de Limbre, et ce jusqu’au mois de juin. 
Mme Berthaud a été affectée sur un autre site de Migné-Auxances. Céline Maître intervient également 
deux fois par semaine sur le temps de pause méridienne. 

 
7. Hygiène et sécurité 
Concernant la structure de jeu, la conformité du tapis doit être vérifiée en 2017 Lors d’une réunion 
avec Mme Royer, il a été convenu qu’en attendant cette vérification, les parties dangereuses restent 
condamnées. Depuis que ce dispositif a été mis en place, nous ne déplorons plus de chutes. 
Les fuites de la verrière du hall de l’élémentaire doivent être prises en charge par une entreprise. En 
effet, dès qu’il pleut, l’eau ruisselle le long des parois, l’escalier et le hall doivent alors être condamnés 
car le lino devient très glissant. L’entreprise va intervenir dès que les conditions météorologiques 
s’améliorent puisqu’ils ont besoin d’une nacelle. 
Au cours de ce trimestre un exercice de confinement et un exercice incendie vont être réalisés. Cette 
fois-ci, seules les enseignantes connaissent la date. 
Concernant la sécurité, le problème de l’ouverture du portail persiste. Même si le nouveau personnel 
de l’office accepte de se déplacer, mais il est absent de 9h à 10h30 et de 14h à 16h. Quand un élève 
revient d’un rendez-vous, les enseignantes sont contraintes d’aller ouvrir le portail. Mme L’Inspectrice 
est venue en février à l’école et doit revenir en mars, elle a rappelé aux enseignantes qu’il leur est 
formellement interdit de laisser leurs élèves seuls pour aller ouvrir la grille. Mme le maire nous explique 
que des devis avaient été établis : tirer une ligne électrique jusqu’à l’école engendre un coût très 
important. Elle va demander à ce que les devis soient ressortis. Elle propose que dans les années à 
venir, quand les écoles seront équipées informatiquement, l’enveloppe budgétaire pourrait servir à 
doter les écoles de ce genre de dispositifs d’ouverture. 

 
8. Investissements municipaux et travaux sur l’école 
Divers travaux ont été réalisés à l’école depuis la rentrée. Les toilettes de la maternelle ont été 
détartrés et les chasses d’eau ont été réparées. Le chauffe-eau de l’étage et la box internet ont été 
changés. Le store de la verrière de la maternelle a été réparé. Une deuxième sonnette a été mise en 
place pour l’office. La boite à lettres de l’école a été changée et une boite a été installée pour l’APE. 
Les filets des buts de foot ont été changés. L’alarme qui sonnait toute la journée ne sonne plus. 
Les enseignantes ont demandé à ce que les buissons près de la toupie soient coupés. 
L’équipe enseignante se demande s’il serait possible d’inverser la bibliothèque et la classe 2. En effet, 
cette classe est très petite et ses effectifs vont augmenter l’année prochaine. En procédant à ce 
changement, les classes 2 et 3 disposeraient de pièces de même superficie. De plus, la mairie 
engageant cette année de gros travaux de mise en accessibilité des écoles, l’école de Limbre peut 
actuellement accueillir des enfants en situation de handicap uniquement en maternelle. Grâce à ce 
changement, elle deviendrait accessible jusqu’à la fin du ce2. Mme le maire pense que ce changement 
est réalisable, elle va en discuter avec les membres des services techniques. 

 
9. Questions diverses 
Une réunion publique ayant eu lieu le 8 mars, beaucoup de points ont été abordés et des questions y 
ont été posées. L’augmentation des tarifs de restauration et de l’accueil périscolaire a été expliqué aux 
parents présents. La sécurité aux abords des différentes écoles a également été évoquée. Des 
réunions auront lieu prochainement afin d’affiner les propositions et de travailler sur des thèmes précis. 
Les représentants de parents n’ont pas de questions à transmettre. 

 
 
Levée de séance à 20h10 


